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Определена базовая основа по поддержке инвестиций   

Законодательное Собрание Пермского края 12.03.2018 

 

        Депутаты Законодательного Собрания доработали проект закона «Об 

инвестиционной деятельности в Пермском крае» ко второму чтению.  

        Законопроект, регламентирующий отношения в сфере инвестиционной 

деятельности, был принят в первом чтении в начале года на январском 

пленарном заседании. Внесенный губернатором Пермского края базовый 

закон, определяет, в том числе, принципы краевой инвестиционной 

политики, меры государственной поддержки и условия их предоставления.  

        Члены рабочей группы рассмотрели 29 поправок. Изменено 

наименование закона на «Об инвестиционной политике Пермского края». 

Также закон дополнен новой статьей об установлении полномочий органов 

государственной власти – губернатора, Законодательного Собрания и 

правительства Пермского края. Это позволит облегчить инвесторам 

ориентацию в системе многочисленных нормативно-правовых актов по 

государственной поддержке инвесторов.  

        Мерами поддержки определены: информационно-консультационная 

поддержка, предоставление льгот или установление понижающих ставок по 

налогу на имущество организаций и налогу на прибыль организаций, 

установление размера арендной платы за земельные участки, 

административное сопровождение.  

        Государственная поддержка в соответствии с принятыми поправками 

предоставляется при условии заключения инвестиционного соглашения. 

Одобрена и инициатива оказывать содействие органам местного 

самоуправления в инвестиционной деятельности.  

 

Обсуждается новая редакция закона о региональной Общественной 

палате  

Законодательное Собрание Свердловской области 13.03.2018 

 

       По поручению председателя Законодательного Собрания Людмилы 

Бабушкиной состоялось «нулевое чтение» проекта закона «Об Общественной 

палате Свердловской области». 

        В настоящее время в области действует закон об Общественной палате, 

принятый в 2010 году. По словам одного из разработчиков законопроекта, 

заместителя председателя Законодательного Собрания Анатолия Сухова, 

авторы законотворческой инициативы решили не ограничиваться внесением 



изменений в действующее областное законодательство, а подготовили новый 

текст, учитывающий все изменения в федеральном законодательстве, в том 

числе, положения соответствующего федерального нормативного акта, 

регламентирующего деятельность общественных палат в регионах России. 

        Закон сохранит преемственность ряда норм, зарекомендовавших себя за 

годы работы Общественной палаты Свердловской области. Вместе с тем, ряд 

статей законопроекта совершенно новые. Так, изменения коснутся 

процедуры формирования и деятельности областной Общественной палаты. 

В новой редакции закона обусловлено формирование ее нового состава за 3 

месяца до истечения полномочий старого состава. Начало процедуры 

формирования должно будет исходить от Законодательного Собрания 

Свердловской области. В проекте закона детально расписаны полномочия 

Общественной палаты, функции ее аппарата, другие аспекты деятельности. 

 

Экологическая открытость бизнеса может приносить прибыль  

Московская городская Дума 13.03.2018 

 

        Снижение негативного воздействия на окружающую среду, 

модернизация производств, развитие наилучших доступных технологий, 

открытость информации и внедрение добровольных инструментов 

экологической открытости – залог спокойствия в обществе, экологической 

безопасности города и страны. Об этом говорили участники заседания 

комиссии Мосгордумы по экологической политике.   

        «Проблема экологической открытости бизнеса чрезвычайно актуальна. 

Самое непосредственное участие в решении данной задачи принимает 

Президент России. В Год экологии были обозначены основные вопросы 

экологического развития, безопасности, рационального природопользования; 

принята Стратегия экологической безопасности. Особое внимание уделяется 

системе обращения с отходами производства и потребления. А в обращении 

Президента РФ к Федеральному Собранию отмечена необходимость 

открытости бизнеса к новым идеям и проектам.  

       Правительство Москвы также уделяет вопросам экологического 

благополучия особое внимание. Все 14 городских программ, по которым 

идет развитие столицы, имеют экологическую составляющую», – отметила 

председатель комиссии МГД по экологической политике Зоя Зотова.  

       Многие московские предприятия уже ведут работу по модернизации 

своих производств и над тем, чтобы сделать свою деятельность более 

ответственной, открытой и прозрачной.  Для бизнеса интерес, в первую 

очередь, заключается в возможности налоговых льгот за открытость и 

современность. Кроме того, растет рыночная стоимость предприятия, 

улучшается имидж, а расходы на эксплуатацию уменьшаются. Когда бизнес 

будет иметь такие позитивные результаты, он будет стремиться к 

открытости. Ему это будет выгодно, убеждены участники заседания.  

       Начиная с 2018 года, все компании Евросоюза численностью 500 и более 

человек будут готовить нефинансовые отчеты. В России тоже принята 



концепция такой отчетности. Сейчас на ее базе разработан проект 

федерального закона о публичной нефинансовой отчетности, который 

предусматривает, что сначала ее будут обязаны подготовить 50 крупных 

компаний, прежде всего с государственным участием. А к 2023 году уже 500 

крупных компаний будут обязаны раскрывать экологическую, социальную и 

другую нефинансовую информацию. Необходимость этой концепции 

пролоббировал сам бизнес. 

       По итогам обсуждения принято решение продолжить работу по 

совершенствованию правовых основ государственного регулирования в 

области охраны окружающей среды, обеспечения экологической 

безопасности на основе баланса экологических, экономических и социальных 

интересов общества.  
   

Защита прав потребителей в интернет-пространстве требует 

законодательных решений  

Законодательное Собрание Ростовской области 13.03.2018 

 

        В Законодательном Собрании Ростовской области состоялось заседание 

«круглого стола» по вопросу «О защите прав потребителей в сети Интернет». 

В регионе реализация государственной политики по обеспечению и защите 

прав потребителей осуществляется в соответствии с государственной 

программой «Экономическое развитие и инновационная экономика», 

включающей подпрограмму «Защита прав потребителей в Ростовской 

области». В работе по реализации программных мероприятий особое 

внимание уделено вопросам защиты прав потребителей в сфере электронной 

коммерции. 

       В настоящее время отношения в сфере электронной коммерции с 

участием потребителя регулируются Гражданским кодексом, Законом РФ «О 

защите прав потребителей», Правилами продажи товаров дистанционным 

способом. Однако развитие этого сегмента потребительского рынка выявило 

не урегулированные законодательством отношения – деятельность так 

называемых товарных агрегаторов, которые, не являясь реальными 

продавцами товаров или исполнителями услуг, выступают в качестве 

непосредственных получателей денежных средств от потребителей в счет 

оплаты тех товаров (услуг), которые продаются на этих сайтах. 

        Учитывая выявленные пробелы, на заседании Правительства Российской 

Федерации был одобрен законопроект «О внесении изменений в Закон 

Российской Федерации «О защите прав потребителей». Законопроектом 

предлагается ввести понятие «агрегатор товаров» в качестве 

самостоятельного субъекта ответственности перед потребителями в части 

соблюдения их прав на информацию о товаре (услуге). Предусматривается 

ответственность таких агрегаторов за реальный ущерб, обусловленный 

предоставлением заведомо недостоверной информации о товаре (услуге), 

продавце (исполнителе), на основании которой был заключен договор с 

потребителем.  



       В качестве предложений, способствующих улучшению защиты 

потребителей в интернет-пространстве, участники заседания отметили 

повышение правовой грамотности самих граждан, возможность 

консультаций через МФЦ, создания реестра интернет-продавцов, формы 

ограничений, в частности, недобросовестной рекламы или ответственность за 

неполную информацию и другое. 

 

Башкортостан занял первое место среди регионов, чьи законодательные 

инициативы  стали федеральными законами    

Государственное Собрание Республики Башкортостан 14.03.2018 
 

        Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев принял участие в рабочем совещании с 

депутатами Государственной Думы, избранными от Республики 

Башкортостан. Константин Толкачев рассказал о том, что республика 

находится в числе лидеров среди регионов России по количеству как 

внесенных в Госдуму законодательных инициатив, так и получивших статус 

федеральных законов.  

        – С начала действующего созыва парламентом Башкортостана внесено в 

Государственную Думу 63 проекта федеральных законов, – сказал 

Константин Толкачев. – По итогам деятельности Государственной Думы 

шестого созыва Государственное Собрание заняло первое место среди 

региональных парламентов по количеству законодательных инициатив, 

которые обрели статус федеральных законов.  

       В настоящее время на рассмотрении Госдумы находятся четырнадцать 

законопроектов, внесенных Государственным Собранием. Они затрагивают 

вопросы противодействия коррупции, охраны здоровья, молодежной 

политики, совершенствования законодательства в сфере жилищной политики 

и жилищно-коммунального хозяйства, образования.  

        – Мы тесно взаимодействуем с органами исполнительной власти, 

которые ежедневно сталкиваются с вопросами правоприменения 

законодательства, а также учитываем пожелания наших избирателей, 

которые нередко обращаются с просьбами решить ту или иную проблему на 

федеральном уровне, – добавил председатель парламента.  

 

Депутата окружного парламента поблагодарили ветераны Ставрополья    

Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 14.03.2018 

        

       В адрес депутата Законодательного Собрания автономного округа, 

атамана Обско-Полярной казачьей линии Валерия Степанченко от ветеранов 

г. Минеральные Воды Ставропольского края поступила благодарность за 

участие и помощь в издании книги «На службе флоту и Отечеству», 

посвящённой 10-летию образования общественной организации ветеранов 

Кавказских Минеральных Вод.  



       В ней собраны очерки, статьи о земляках, достигших успехов на службе 

Отечеству, в том числе о Валерии Степанченко, рассказывается и о работе с 

молодёжью, школьниками, а также о создании ветеранской организацией 

городского военно-исторического музея. 

        Сотрудничество Валерия Степанченко с ветеранской организацией 

началось на встрече, посвященной 50-летию окончания Минераловодской 

железнодорожной школы № 111, которую депутат окончил в 1967 году.  

 

Законопроект о приграничном сотрудничестве      

Законодательное Собрание Амурской области 15.03.2018 

 

        На заседании комитета в первом чтении рассмотрен проект закона 

области о регулировании отдельных вопросов в сфере приграничного 

сотрудничества Амурской области и ее муниципальных образований. 

       Документом,  подготовленным в целях реализации положений 

Федерального закона «Об основах приграничного сотрудничества» 

разграничиваются полномочия органов государственной власти области в 

сфере приграничного сотрудничества, регламентируются процедура 

согласования с органами местного самоуправления области соглашений о 

приграничном сотрудничестве области и процедура согласования с 

Правительством области соглашений о приграничном сотрудничестве 

муниципальных образований области. Также законопроектом 

устанавливается порядок регистрации соглашений о приграничном 

сотрудничестве муниципальных образований области.   

       Планируется наделить Законодательное Собрание полномочиями по 

законодательному регулированию в сфере приграничного сотрудничества 

области и муниципальных образований области; проведению встреч, 

консультаций и иных мероприятий с представителями государственно-

территориальных, административно-территориальных и муниципальных 

образований сопредельных государств, а также по согласованию с 

Правительством Российской Федерации с органами государственной власти 

сопредельных государств; иными полномочиями в сфере приграничного 

сотрудничества в соответствии с международными договорами Российской 

Федерации, Федеральным законом «Об основах приграничного 

сотрудничества», федеральными законами и другими нормативными 

правовыми актами Российской Федерации. 

 

Проведение саммита ШОС в Челябинске – новые задачи и новые 

возможности для региона     

Законодательное Собрание Челябинской области 16.03.2018 

 

        Председатель Законодательного Собрания Челябинской области 

Владимир Мякуш прокомментировал Указ Президента Российской 

Федерации Владимира Путина о проведении в Челябинске в 2020 году 



заседания Совета глав государств – членов Шанхайской организации 

сотрудничества и встречи глав государств, входящих в объединение БРИКС. 

        «Первое, что хотелось бы сказать: принятое вчера Президентом России 

Владимиром Путиным решение –  это, конечно,  положительная оценка 

деятельности губернатора Бориса Дубровского и правительства региона. На 

протяжении нескольких лет они занимались этой темой, вели 

подготовительные работы. Но это и большая ответственность, которая 

возлагается на регион. Ближайшие несколько лет эта тема будет основной в 

деятельности областных органов власти.  Считаю, что для Челябинска и 

всего региона – это возможность для большого преображения. Это статусное 

мероприятие даст толчок социально-экономическому,  культурному 

развитию Южного Урала».  

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


